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中国福利彩票

!七乐彩"全国开奖公告第
!"!"!"#

期
一!本期销售额为 !"#$%$&元
二!中奖号码"

基本号码 特别号码
'( '$ $! $) $# '* '! )'

三!中奖结果"

奖等 中奖注数 每注金额

一等奖 ) )元
二等奖 & +#&&#元
三等奖 $'& %'!&元
四等奖 *)) !""元
五等奖 +#+! #"元
六等奖 '$#+& ')元
七等奖 ')(()$ #元
四!奖池资金累计金额 $%!$&+(元#

中国福利彩票发行管理中心

!天天彩选
#

"#!天天彩选
$

"开奖公告

开奖日期 !"'&年 '$月 #日
!

天天彩$选
#

%

销售期号 第 $'+'期
$全国 #$第 !"'&%%'期%

中奖号码 $ + (

中奖情况
类型 中奖注数 每注奖额

直选 &!+ %"&"元
组选# ) #&*元
组选& $)$) %(%元
本期投注总额 '#'$#$*元#

!

天天彩$选
$

%

销售期号 第 $)'&%%'期
中奖号码 & ' ! #

中奖情况

类型 中奖注数 每注奖额

直选 ' '))))元
组选& ) $#))元
组选& ) '*))元
组选'$ ) +))元
组选$& '(' &))元
本期投注总额 '**)#)元#

上海市福利彩票发行中心

! ! ! !随着西北风起，“最美秋天”将渐渐告别
市民，这几天，市民抓紧赏秋“尾巴”，用手机、
相机为申城最美秋色留下“数字记忆”, 这几
天，微信朋友圈也都在被美不胜收、无处不在
的申城公园秋色、街道落叶景观刷屏。

“油画般缤纷绚丽的秋天美景得益于上海
十多年来坚持不懈地推广‘春景秋色’工程，
得益于园林工作者默默无闻、埋头苦干。随着
大批新优植物品种大面积种植于申城的大街
小巷、公园社区，上海春有花、秋有色的目标
已基本实现。”市绿化市容局相关负责人说：

“未来，上海的四季景色能否更美，关键在于
新优植物的引种、推广这样的公益项目能否
持续，现在、将来，上海仍需要继续储备‘秋
色’、‘春景’，同时为上海的夏、冬季寻找更适
合、更美丽的景观植物。”

"上海的树#已闻名全国
秋末冬初，记者来到市园林科研所在闵

行浦江镇的新优植物引种基地，探访基地里

“默默进修”的大批新优植物品种，“一个植物
新品种从引进到落户公园、绿地，至少需要十
年时间，同时，') 个引进品种中，最多只有一
个能通过各项适应性考核，成为上海绿化大
家族一员。”市园林科研所所长沈烈英透露：

“这个基地已有数个新品种即将‘毕业’，明后
年就有望与市民相会于公园、绿地。”

“上海的树、大连的草、广州的花”，已成
为园林工作者口中的景观植物“三个之最”，
上海的树能位列全国最美“大树”之首，正是
全国园林界对上海引进新优植物品种的肯
定。$))% 年上海一举成为国家园林城市，“绿
色上海”享誉海内外，能否进而变成“美丽上
海”？自踏入国家园林城市行列起，上海就在
全市启动“春景秋色”工程，大批引进植物新
品种，并对乡土树种进行优化筛选，以新优植
物营造“美丽上海”。同时，景观植物引种、城
市环境优化也成为城市精细化管理的重要举
措，精致园艺正在成为上海城市新名片和城
市新竞争力。

美国红枫正"安家落户#

“红花槭就是当时引进的最有代表性的新
品种，它是改良型的美国红枫。”园林专家钱
又宇是当时的红枫引进人，“与国内红枫相
比，美国红枫树形高大，春天先花后叶、开满

小红花，秋天满树火红，十分漂亮”。出生在北
美的红花槭能在上海生根开花吗？当时一位
园林专家拿出了在日本广岛拍的照片，照片
中一株红花槭华冠如盖，叶片向阳一面是鲜
艳的火红色，背阳则是暖暖的黄色，“广岛能
引进成功，上海也当大胆试一试”。

从此，钱又宇带领他的团队开始了十年
引种美国红枫之路，当时引进的 "$ 个品种、
*))) 余株美国红枫，经过 ') 年的不断淘汰，
只有十月红、红酒佳人、阳光谷等 - 个品种拿
到了“毕业证书”，这些品种的红枫可以从 ''

月中旬一直持续到 '$ 月中下旬，观叶期长达
一个月，如今，已有 -))) 多株美国红枫“安家
落户”在外滩、静安雕塑公园、上海动物园、嘉
定新城等处，还成为了虹口大连路、闸北海宁
路的景观行道树，这几天，正是美国红枫的最
佳观赏期，吸引了无数市民前往赏叶、拍照。同
时，美国红枫的扦插繁殖也取得了成功，一批
三四年树龄的红枫小树，也将很快加入到美化
上海的行列中去。繁殖速度更快的“组培”法也
在尝试中，如果取得成功，推广速度将更快。

十多年间，上海已有一大批新优植物加
盟到上海绿化行列中来，据统计，本市公园、
绿地、街头、住宅小区引种的植物品种已从
'!!! 年的不足 -)) 种增加到了 +)) 多种，未
来数年有望突破 '))) 种。

新优品种"梯队#快速成长
除了红花槭，市园林科研所新品种基地

还有不少培育中的新品种，“最有潜力的当数
椴树，这是世界四大行道树之一，特点是早春
爆芽最早，树冠呈扇形，既漂亮美观又避免了行
道树树冠遮挡指路牌、红绿灯等缺点”，钱又宇
说。“椴树能跻身世界四大行道树之一，优点数
不尽，但缺点就是生长慢，种子出苗要 $ 年，出
苗 " 年基本不长，培育椴树要耐得住寂寞。”

此外，北美海棠、黄果火棘、密实卫矛等
等也是被专家十分看好的新植物品种，未来
都有可能走进公园绿地。

$记者手记%

园林科研是城市新竞争力
!上海的树"已成为城市新名片#由本报

积极倡导的!上海花城"也正在一步步变为现

实#美名背后其实彰显的是申城园林科研实力

以及坚持不懈的新优植物品种的培育推广$ 而

植物的引进推广不是一朝一夕的事#此项工作

投入巨大#不是单靠科研单位%苗木企业可以承

担的#需要纳入城市整体规划#集合政府主管部

门%科研单位%苗木企业的合力#同时引导鼓励企

业积极参与# 上海的四季才能更美丽#!上海花

城"的美名将与!上海的树"一起享誉海内外$

植物新品种从引进到落户需用时十年!上海正以这种
耐心!为"绿色上海#走向"美丽上海$不懈努力%%%

! ! ! !. 股市场的疯狂仍在继续，昨天沪深股
市成交额破天荒地突破万亿大关，刷新全球
股市单日成交纪录。不过，伴随天量的是大幅
震荡，上证指数昨天上下震荡 '*- 点。对此，
证监会发言人表示，希望广大投资者特别是
新入市的中小投资者理性投资，牢记股市有
风险，量力而行，不要盲目跟风炒作。

要"把猪吹上天#

. 股的热度继续升温，昨天诞生新纪录。
上海股市成交额首次突破 *))) 亿元大关，深
市成交额突破 &))) 亿元，两市合计成交
')(&' 亿元，创下全球股市单日成交新高。

万亿，的确是一个惊人的天文数字，这一
天的成交额已经超过 $) 年前一年的成交额。
本周是 '$ 月第一周，周成交额也刷新历史纪
录，本周两市成交 &/$ 万亿元，相当于 ') 年前
两市一年的成交额。

如此巨额的成交量，当然能“把猪吹上
天”&最近流行的这句话来自国外# 原话说台

风来的时候能把猪吹上天# 很大的成交量能

把最大的股票推升起来'，昨天，市值第一的
中国石油继前天涨停后再上涨 !/++0，市值第
三的建设银行涨停，市值第二、第四的工商银
行、农业银行分别上涨 (/"!0和 +/-$0。尽管
昨天沪市上涨的股票只有 %-! 只，但是，大盘
权重股的大涨足以推高指数，上证指数突破
$!)) 点，昨天报收 $!%(/*- 点，上涨 %+/'! 点，

涨幅为 '/%$0。
再看本周涨幅前列的股票，清一色的大

盘蓝筹股，券商股涨幅在 %)0以上，几只银行
股涨幅在 $)0左右，中石油、中石化涨幅超过
$)0。超级大盘股如此“举重若轻”，即使在 *)))

点时也十分罕见，使得本周上证指数上涨了
!/-0，创下 $))! 年 $ 月以来 - 年最大周涨幅。

"满仓踏空#赚钱难
“有钱任性”带来指数大涨，也带来另两

个“副产品”。其一是大盘震荡加剧，昨天更为
典型，上证指数开盘后最高上摸 $!(+/)% 点，
上涨 (+/-( 点，但开盘 ' 小时后大幅下跌，最
低跌至 $+'%/)- 点，下跌 +*/"' 点，上下震荡
'*"/!+ 点，振幅高达 -/*!0。

这已经是本周第二次大幅震荡，周三两
市成交额首次突破 !))) 亿元，上证指数上下
震荡 !) 点，昨天震荡 '*- 点，成交量越大，震
荡幅度也进一步加大。

其二是时下流行的一句话———“满仓踏
空”，由于主要是大盘蓝筹股上涨，选了小盘
股很可能不涨，那么，即使满仓依然不赚钱。
到昨天，更是发展到大部分股票下跌，昨天下
跌股票多达 '!%- 只，占比达八成，而且很多
股票跌幅很大，创业板和中小板指数昨天分
别下跌 $/"*0和 '/!+0。从一周个股表现看，
本周下跌的股票多达 '%(( 只超过一半，个股
的表现绝不像指数那么耀眼。

“满仓踏空”也就罢了，满仓还亏损在这
个牛气冲天的股市里欲哭无泪。

牢记股市有风险
这个现象说明了股市的风险，不是牛市

就一定赚钱的。对此，证监会新闻发言人邓舸
昨天在例行新闻发布会上表示，希望广大投
资者特别是新入市的中小投资者理性投资，
尊重市场、敬畏市场，牢记股市有风险，量力
而行，不要被市场上卖房炒股、借钱炒股言论
所误导，不要盲目跟风炒作。

对于近期市场火爆，巨量资金究竟来自
何处，邓舸介绍了成交情况，初步统计，'' 月
$" 日至 '$ 月 " 日，各类专业机构投资者合计
净买入 %)! 亿元，一般法人机构净卖出 '$-$

亿元，自然人投资者净买入 *-! 亿元，特别是持
有 . 股市值在 ') 万元以下的个人投资者净买
入更多，沪股通投资者净买入 $+" 亿元。另外，
'' 月 $" 日至 '$ 月 % 日日均融资买入额 '''$

亿元，约为同期日均股票成交金额的 '(0。
从数据看，个人投资者净买入量超过机

构，巨量融资更是火上浇油，融资主要也是个
人，可见，广大的股民是这波行情重要的推动
力量，而一旦市场震荡，对散户风险更大。

为此，邓舸表示，近期发现股市坐庄、操
纵股价违法活动有所抬头，对此将严加打击，
切实保护投资者合法权益。

本报记者 连建明 许超声

万亿成交额改写世界纪录 下跌股票多达 !"#$只

证监会&股民不要盲目跟风炒作
! ! 本报讯 昨天，市委副书记、市长杨雄
分别主持召开两个座谈会，充分听取本市
区县和镇村基层代表对市委重点课题《推
进本市城乡发展一体化》调研成果的意见
建议。杨雄说，我们要当好全国改革开放排
头兵和科学发展先行者，就不能回避城乡
之间不平衡不协调发展的突出矛盾和现实
问题，要广泛听取各方意见建议，将课题调
研成果切实转化为具有针对性和操作性的
各项政策措施。既要抓好政策措施的贯彻
执行，使之能落地、见成效；又要鼓励基层
创造经验，通过体制机制创新突破瓶颈制
约，加快缩小城乡差距，力争在推进城乡一
体化方面走在全国前列。

市委常委、副市长艾宝俊，副市长蒋卓
庆参加座谈。

“推进本市城乡发展一体化”是今年市
委两项重点调研课题之一，经过长达 ! 个
月的深入调查研究，现已形成调研成果，正
在各区县广泛听取意见。

在广泛听取各方意见后，由调研成果
转化形成的各项政策制度，将着力完善以
镇为重点的管理体制，全面落实公共服务
资源配置向郊区人口集聚地倾斜、基础设
施建设投入向郊区倾斜、执法管理力量向
城乡结合部倾斜，稳步深化农村土地制度
改革，大力促进城乡发展一体化。

城市一体化措施
要能落地见成效
! ! ! !杨雄听取调研
成果意见建议

最美秋天映出精细管理春色
本报记者 沈敏岚


